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Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)

Antrag der Partei DIE LINKE, im Grüngürtel zwischen Apfelstraße und
Westerfeldstraße den entfernten Tischtennistisch wieder aufzustellen und im neuen
Sport- und Freizeitgelände am Wiesenbach Basketballkörbe anzubringen

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird aufgefordert,

 dass der fest verankerte Tischtennistisch an dem bisherigen Ort in dem Grüngürtel
zwischen Apfelstraße und Westerfeldstraße wieder aufgestellt wird.

 Zwei Basketballkörbe in dem umgitterten Bereich des neuen Sport- und Freizeitgeländes
angebracht werden.

Begründung:

Die Fraktion DIE LINKE begrüßt die Errichtung des neuen, selbstverwalteten Sport- und
Freizeitparks im Grüngürtel am Wiesenbach.

Leider mussten wir feststellen, dass die von dem Park ca. 100 Mtr. entfernte Tischtennisanlage
anscheinend zeitgleich mit der Errichtung des Sportparks demontiert worden ist, Dies ist umso
unverständlicher, als die Möglichkeit dort Tischtennis spielen zu können, von den jugendlichen und
erwachsenen Anwohnern nachgewiesenermaßen kontinuierlich genutzt wurde. Diese ehemaligen
Spieler äußerten uns gegenüber ein deutliches Unverständnis über den Abbau, insbesondere
deshalb, da es sich um einen stabilen, betoneisenarmierten Tischtennistisch handelte, der
aufgrund dieser soliden Bauweise bisher keinerlei Schaden aufwies.

Aus unserer Sicht reiht sich diese Sportmöglichkeit in die vorhandenen Sport- und
Trainingseinrichtungen der „Bultkampmeile 1000 Mtr.“ ergänzend ein und stellt auch angesichts
des neuen Sportangebots eine sinnvolle Einrichtung, die zusammen mit dem Ensemble der den



Tischtennistisch umgebenden drei Bänke die nachbarschaftliche Kommunikation fördert, dar.

Weiterhin halten wir angesichts des Übergewichts der trendbetonten, klein- und
großradsportbetriebenen Sportarten  die Anbringung zweier wetterfester, strapazierfähiger
Basketballkörbe in dem umgitterten Bereich für angezeigt. Auch dieses Anliegen ist von
jugendlichen Anwohnern an uns herangetragen worden.
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